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|ndicação DESPACHO _“".' ..“: Wil

Nº EMENTA:

O 0 3 4 1 ;— Solicito o serviço de reca amento asfáltico pelaª segunda vez na avenida Alceu Paiva Arantes.

Senhor Presidente,

Fiz o primeiro pedido em 27 de março de 2018 através de uma indicação denúmero 1267, devido à demora na execução do serviço por este motivo, indico novamente aexecução do serviço.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo Bºb, parágrafos 2“ e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 2 de agosto de 2018.
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